



## **Le groupement de professionnels EuroChef mise sur le digital**

mercredi 16 novembre 2016, par [lpe](#)

Les installateurs de cuisines professionnelles, réunis au sein d'EuroChef, un groupement créé en 1995 et présidé par le fondateur de la société niortaise ERCO, Olivier Béguier, viennent de se doter d'une application : "DevisChef" leur permettant de rationaliser leur travail. Cet outil informatique est une base de données recensant des milliers d'articles sur le marché et qui leur permet d'être plus réactifs.

Ils sont 51 adhérents au sein de ce groupement présidé depuis juin dernier par Olivier Béguier. Une centaine de fournisseurs propose à EuroChef des milliers de produits. A l'ère du numérique, il était donc indispensable de concevoir un tel outil. C'est le groupe Géolane qui a conçu DevisChef sur la base de son logiciel Pro'fusion et continue de le faire évoluer suite aux remarques des adhérents. 320000 références y sont proposées.

Pour Ludovic Bénard, dirigeant du groupe Bénard basé à Tours qui intervient notamment en Poitou et Charentes *"DevisChef nous permet de gagner un temps considérable car nous trouvons plus facilement les documents et références techniques. Mais surtout, nos clients apprécient d'avoir un devis chiffré en temps réel ; ça peut même être un facteur déclenchant dans l'acte d'achat."*

A propos d'EuroChef

Le groupement créé en 1995 compte 51 adhérents, basés en France métropolitaine, Outre Mer mais aussi en Suisse, au Maroc, en Belgique et au Luxembourg. Le périmètre de ces 51 sociétés génère 160 millions d'€ de chiffres d'affaires.

A lui seul, le groupement réalise près de 4,5 millions d'€ de chiffres d'affaires.

Plus : [www.eurochef.fr](http://www.eurochef.fr)